



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/7413

25/03/2020

18083

AUTOR/A: GONZÁLEZ VÁZQUEZ, Marta (GP); MARTÍNEZ FERRO, María Valentina (GP); HOYO JULIÁ, Belén (GP)

RESPUESTA:

En relación con la información interesada, se señala que desde el desencadenamiento de esta crisis sanitaria en China, en enero de 2020, el Gobierno ha mantenido un contacto fluido con las autoridades chinas. La Ministra de Asuntos Exteriores, Unión Europea y Cooperación ha mantenido en concreto dos conversaciones con el Ministro de Asuntos Exteriores y Consejero de Estado, Sr. Wang Yi: la primera el 02.03.20 y la segunda el 19.03.20.

España ha querido mantener una actitud responsable y solidaria ante la evolución y expansión de la crisis con todos los países, incluida China, apostando porque todos trabajemos para mantener la buena relación existente con todos los países amigos.

Madrid, 24 de abril de 2020